



Le Pole Environnement du Limousin distingué

- OIEau - Notre actualité et avancement de nos projets -

Date de mise en ligne : vendredi 1er janvier 2010

OIEau

La DATAR et le Ministère de l'Espace Rural et de l'Aménagement du Territoire ont lancé, fin 2009, un appel à projet pour le soutien dynamique aux "grappes d'entreprises". En 2010, seulement 42 projets ont été sélectionnés au niveau national.

Le Pôle Environnement du Limousin, au sein duquel l'OIEau est un acteur majeur, est un de ces lauréats nationaux.

Cette reconnaissance nationale permet de promouvoir et de présenter le Limousin comme une région ayant des atouts forts et stratégiques dans la compétition industrielle et économique environnementale.